



Talente auf der Bühne

WIENER NEUSTADT Die „JUNGE BÜHNE“, ein Ensemble von Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 17 Jahren, gab am Wochenende ein Gastspiel in der Stadt. Unter der Leitung von Kathrin Deninger wurde das Stück „Der Diener zweier Herren“ im Festsaal des BG Babenbergerring auf die Bühne gebracht. Das Publikum zeigte sich von der Hingabe und Professionalität der ambitionierten Jungdarsteller beeindruckt. Am Foto: Kaufmännische Leiterin der „JUNGE BÜHNE“ Ida Pammer, Ensemble-Leiterin Kathia Deninger und Karin Rettenbacher, Marketingleiter der Wiener Neustädter Sparkasse, die die „JUNGE BÜHNE“ unterstützt, mit dem Ensemble. www.jungebuehne.art

Foto: zVg